
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 362

Prix 255 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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L'agence  nestenn  cavalaire  est  ravie  de  vous  présenter,  en  exclusivité,  cet

appartement  traversant  d'environ  56  m²  au  premier  étage  accessible  par  un

escalier.  Proche des commerces et des plages en moins de 10 minutes à pied, il

est  composé  d'une  entré  avec  placards,  de  2  chambres  avec  rangements  dont

une  climatisé,  d'une  salle  de  douche  refaite  récemment,  d'un  wc  indépendant,

d'une  cuisine  ouverte  aménagé  et  équipé,  d'un  séjour  climatisé,  d'une  loggia  et

d'un  balcon.  Avec  double  vitrage  et  volets  électriques.  En  sous-sol,  une  cave

d'environ 4 m² comblera vos besoins de rangement. En ...

The  Nestenn  Cavalaire  agency  is  delighted  to  present  to  you,  exclusively,  this

crossing  apartment  of  approximately  56  sqm  on  the  first  floor  accessible  by  a

staircase.  Close  to  shops  and  beaches  in  less  than  10  minutes  on  foot,  it  is

composed of an entrance with cupboards, 2 bedrooms with storage space, one of

which  is  air-conditioned,  a  recently  renovated  shower  room,  a  separate  toilet,  an

open  fitted  and  equipped  kitchen,  an  air-conditioned  living  room,  a  loggia  and  a

balcony.  With  double  glazing  and  electric  shutters.  In  the  basement,  a  cellar  of

approximately 4 sqm will meet your storage ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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